

Über uns

Unsere Mission

Der Jugendförderkreis von Rot Weiss Ahlen ist ein unabhängiger Verein, der eigenständig Förderprojekte für die Jugendarbeit des RW Ahlen initiiert. Unser Fokus liegt auf zweckgebundener und nachhaltiger Unterstützung. Wir sind stolz darauf, Kindern und Jugendlichen eine gleichberechtigte sportliche Umgebung zu bieten.

Vorstand und Beirat

Unsere engagierten Köpfe

Der Erfolg des Jugendförderkreises wäre ohne unsere engagierten Vorstands- und Beiratsmitglieder nicht möglich. Treffen Sie die Menschen hinter den Kulissen, die mit Herzblut und Fachkenntnis die Jugendarbeit vorantreiben:

Norbert Gosda, Jörg Hellwig, Martin Temme, Martin Huerkamp, Ralf Gosda, Bent Gosda, Hauke Graumann und Detlef Tilch.

Förderkreis für Jugend und Integration des RW Ahlen e.V.

jugendfoerderkreis@rwahlen.de
www.rwahlen.de/jugendfoerderkreis

Ihr Ansprechpartner:

Bent Gosda

① 0175 / 715 81 73
② 02382 / 766 53 96
✉ bent.gosda@rwahlen.de



SCANNE DIESEN QR-CODE UND ERHALTE MEHR INFOS ZUM JUGENDFÖRDERKREIS.

MEHR ALS NUR EIN VEREIN.

Willkommen beim Jugendförderkreis von Rot Weiss Ahlen! Als unabhängiger und gemeinnütziger Verein setzen wir uns leidenschaftlich für die Förderung der Jugendarbeit ein.

Mehr erfahren →

Kinder und Jugendliche in Aktion

Mehr als nur ein Verein: Unsere Jugend in Bewegung

Über 400 Kinder und Jugendliche sind aktiv in der Fußball- und Leichtathletik-Abteilung von Rot Weiss Ahlen. In 21 Fußballmannschaften finden Mädchen und Jungen im Alter von 5 bis 18 Jahren ihr zweites Zuhause. Unabhängig von Herkunft und sozialem Stand spielen sie gemeinsam und stärken so den Zusammenhalt in unserer Gemeinschaft.



Finanzierung und Unterstützung

Gemeinsam stark: Finanzierung der Jugendarbeit

Die Jugendarbeit erfordert finanzielle Unterstützung. Jährlich belaufen sich die Kosten auf rund 100.000 Euro, wovon nur etwa 40% durch Mitgliedsbeiträge und Fördergelder gedeckt werden. Der Rest wird von Rot Weiss Ahlen als Amateurverein selbst aufgebracht. Ihre Spende hilft uns, diese Lücke zu schließen und die Zukunft unserer Jugend zu gestalten.



Erfolgsgeschichten

Vom Jugendverein zum Profisport: Unsere Erfolgsgeschichten

In den letzten zwei Jahrzehnten haben über 30 Juniorenspieler den Weg ins Profigeschäft geschafft. Bekannte Namen wie Marco Reus, Kapitän von Borussia Dortmund, und Weltmeister Kevin Großkreutz haben ihre Wurzeln in der Ahlener Jugend. Auch in der Leichtathletikabteilung hat Dennis Biederick Weltniveau erreicht. Entdecken Sie die beeindruckenden Erfolgsgeschichten, die hier ihren Anfang nahmen.